



Sum Geleit

Im Zeitalter der Technik wandelt sich das Bild des Frankenlandes weit hin in tiefgreifender Weise. Fleiß, Regsamkeit und Sinn für das Praktische machen den fränkischen Menschen besonders aufgeschlossen für den Fortschritt und für die Betätigung in Wirtschaft und Technik. Überall nicht nur in den Städten, auch in den Dörfern entstanden und entstehen Industriebetriebe. Die breiten Bänder der Autobahnen schließen das Land auf. Die Pläne für die Anlage von Atomkraftwerken und von Großschiffahrtsstraßen reichen weit in die Zukunft. Neue Siedlungen geben den Menschen Wohnung.

Der Frankenbund kann an dieser Entwicklung nicht vorübergehen: neben der Pflege und Beachtung der Werte, die wir von unseren Vätern ererbt haben, ist es seine Aufgabe, die Leistungen des fränkischen Menschen der Gegenwart herauszustellen. Dieses Heft unserer Bundeszeitschrift stellt einen ersten Versuch dar; an einigen Beispielen soll gezeigt werden, wie sich unter dem Einfluß der Technik das fränkische Land wandelt. Bei der ungeheurenen Fülle der Eindrücke, die wir bei einer Betrachtung der Technik und Wirtschaft in unserer Heimat gewinnen, können nur Ausschnitte gezeigt werden, die einer Ergänzung und Fortführung in künftigen Nummern bedürfen.

H. K.